



BASES Y CONDICIONES CONCURSO DE FOTOGRAFÍAS DIGITALES "HORIZONTES EN ESPERA"

"La utopía está en el horizonte. Me acerco dos pasos, ella se aleja dos pasos. Camino diez pasos, el horizonte se desplaza diez pasos más allá. Por mucho que camine, nunca lo alcanzaré. Entonces, ¿para qué sirve la utopía? Para eso, para caminar".

Eduardo Galeano

Presentación

El Programa "La UNCA más Cerca" te convoca a participar del Concurso Fotográfico "Horizontes en espera", que tiene como objetivo contar con tu mirada sobre el tiempo de cuarentena que atraviesa la humanidad, originado por la emergencia sanitaria derivada del COVID-19.

Miradas que sean reflejadas en fotografías digitales que vos puedas registrar, que correspondan a tu propia comunidad, que reflejen los espacios que habitas, en las que puedas también integrar a las personas con las que compartes tu vida, que te relacionen a tus historias de vida cotidianas, a tus costumbres; opciones que tienen como eje respetar el asilamiento o distanciamiento social que rija en ese momento en el lugar donde te sitúas.

¿Quiénes pueden participar?

La convocatoria es para todos los alumnos y las alumnas que cursan los 6° y 7° año de las escuelas secundarias de la provincia de Catamarca, que participan en el Programa "La UNCA más Cerca virtual".

¿Cuáles son los requisitos?

Las fotografías solo podrán ser en formato digital, en blanco y negro o color, en formato JPG, con orientación horizontal o vertical, inéditas y referidas exclusivamente a la temática planteada en estas bases. Se aceptarán todos los dispositivos fotográficos y procedimientos que utilices. También, deberán ser de carácter testimonial, intervenidas o en collage, de absoluta libertad creativa.

Se podrán presentar fotogr afías individuales. Cada autor o autora podrá presentar la cantidad de tres obras como máximo, de las cuales sólo una será pre seleccionada para concursar. La o las fotografías que presentes deberán tener un título y un epígrafe en el que expreses los motivos que te inspiraron para tomarla, o una reflexión que te genere la imagen, una interpretación que puedas hacer de tu obra, etc. Este epígrafe o explicación, al momento de evaluar, es tan importante como tu fotografía.

La obra enviada no podrá haber sido presentada simultáneamente en otro concurso, certamen o evento.





Modelo:



Título de la fotografía N° 1:
Epígrafe fotografía N° 1:

¿Cómo participar?

Vos, tus campañeras y compañeros, recibirán la invitación para participar de la Jornada virtual de "La UNCA más Cerca".

Una semana antes de la fecha prevista para esa jornada virtual, deberás enviarla/s al siguiente correo electrónico gtoloza@unca.edu.ar

Además de enviar la o las fotografías con su/s correspondiente/s título/s, deberás consignar tu nombre y apellido, número de teléfono celular, curso y establecimiento educacional al que perteneces.

Nosotros, te responderemos para darte la confirmación y recepción del trabajo.

¿Cómo será la premiación?

El concurso propone la premiación de las tres mejores obras. Las fotografías presentadas en el concurso serán compartidas en el marco de la jornada virtual, como asimismo serán leídos los epígrafes que las argumenten.

Los tres trabajos premiados, serán anunciados y premiados en el marco de la jornada virtual de "La UNCA más Cerca".

Los premios que se adjudicarán consisten en un kit de productos institucionales (merchandising) de la UNCA que contienen cuadernos, lapiceras, vasos o botellas témicas, remeras, mates, etc.

¿Quiénes evaluarán las fotografías?

El jurado que evaluará las obras presentadas, estará integrado por tres profesionales con vasta experiencia y trayectoria en el campo de la imagen, que serán mencionados en la instancia de la premiación.





Algunas consideraciones

Los trabajos ganadores podrán ser divulgados en el sitio web y redes sociales de la Universidad y compartido al público en general en cualquier evento institucional; como así también publicados en producciones gráficas de la UNCA.

Cualquier caso no previsto en estas bases, será resuelto por los responsables del proyecto "La UNCA más cerca".

La participación en este concurso implica la aceptación sin reservas de estas bases y condiciones.

Informes o consultas:

Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional de Catamarca

Prado Nº 155

San Fernando del Valle de Catamarca – Provincia de Catamarca

Teléfono fijo: 0383 – 4429300

Whatsapp: 3834026788

Correo electrónico: extensión@unca.edu.ar – gtoloza@unca.edu.ar